
 

 

 

 

 

 

早春の候、会員のみなさまには、ますますご健勝のこととお慶び申しあげます。 

平素は本校ＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。２月８日（火）に予定して

おりました第４回定例実行委員会は、まん延防止等重点措置期間中および大阪府における感染状況を考慮し中

止といたしました。 

 

（１）会長報告 

○１２月１６日（木）対府懇談会(難波支援学校) 

２年ぶりに、大阪府下の各支援学校長、ＰＴＡ会長が集まり教育庁、知事部局との対府懇談会が開催され

ました。 

たくさんの要望の中から事前に絞り込んだ要望に、それぞれの担当者が回答してくださいました。 

老朽化した校舎の改修、年々増加する障がい児童生徒のための新校の設立、卒業後の学びの場、グループ

ホーム等、質問項目も多種です。一度懇談会を持ったから直ぐ改善！と言う訳には行かず、何年も訴えて続

けないといけない事ばかりですが、子どもたちが安全に学校で過ごすため、大人になっても安心して暮らす

ためには必要な訴えだと再認識した日でした。 

 

○２月１８日（金）学校運営協議会 

  昨年１１月に実施された、学校教育自己診断結果について、否定的との回答が多かった項目についての改善

案の話し合い、今年度学校経営計画の報告、来年度学校経営計画について協議委員より承認を得た後、委員の

皆さんと作品展の見学をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 

PTAだより ５号 

大 阪 府 立 東 淀 川 支 援 学 校 

P T A 広 報 委 員 会 

令 和 ４ 年 ３ 月 ７ 日  発 行 

PTAより寄贈いたしました防災食の『救給カレー』が１２月２３日の給食で喫食されました。 

 

 🍛  防災食の喫食  🍛 

 

 



東淀川支援学校は、大阪市立中島中学校の校舎

を改修して開校しましたが、一部年数が経って使

わなくなった設備が残っていました。 

そこで、水道や配管跡などを明るく心地よい空

間に変え、危険と思う場所があればどうすれば安

全にできるかを考える「校内デザインプロジェク

ト」を平成 28年度から進めてきました。 

この他にも、「安全・安心」確保の観点から、

左側通行のルールが徹底できるような明るいユ

ニバーサルデザイン表示を廊下や階段に表示し

ています。今回は、その一部を紹介します。 

廊下の矢印の追加 

 

昨年度までは１階を中

心に貼られていた矢印を

全フロアに児童生徒が貼

り付け作業してくれてい

ます。今年度中に完成予

定です。 

トイレのシンボルマーク作製 

 

生徒会が募集した各シンボルマー

クの中から一つを選び、シンボルマ

ークを決定。募集したシンボルマー

クは、生徒会新聞として応募作品が

玄関に掲示されました。 

校内デザインについて 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高等部トイレには『海』・『川』・『山』・『木』、中学部トイレには『太陽』・『月』・『星』、小学部トイレには『虹』・

『雲』・『雨』のシンボルマークがそれぞれ取り付けられる予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

★ ベルマーク    ・・・ 15645 点 

★ テトラポット   ・・・ 1054 点   ⇒ 計２０４２９点 

★ インクカートリッジ・・・  3730 点 

 

 

 

 

 

 

 

使用済みインクカートリッジ・トナーカートリッジは、捨ててしまえばゴミになりますが、学校で回収すると 

ベルマーク点数がもらえます。こども便または、玄関左靴箱上の回収箱で回収しています。 

 

 

 

 

 

 

 使用済みインクカートリッジ本体 が回収対象になります。 

カートリッジ箱に印刷されているベルマーク(みほん)は点数にはなりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

引き続きご協力をお願いいたします。 

インクカートリッジ⇒５点・トナーカートリッジ⇒５０点 

エプソン・キャノン・ブラザーの３社の純正インクが対象です 

 

みほん × 

本校ホームページの PTAコーナーもご覧ください。昨年度の分

もご覧いただけますので、ぜひチェックしてみてくださいね！ 

          

 東淀川支援学校 



～今年度をふりかえって～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

未だ続くコロナ禍の中、少しでもＰＴＡ活動ができましたこと、感謝申しあげます。来年度もご支援、

ご協力をよろしくお願いいたします。                        ＰＴＡ会長 

ＰＴＡ担当の先生から一言メッセージ 

委員から一言メッセージ 

 
１年目、自分たちで紙面を作る楽しさを知りました。

２・３年目はコロナ禍で先生方を始め沢山の方にご

協力いただきＰＴＡの醍醐味を知りました。学びの多

い３年間でした。       

中学部３年 

 

ＰＴＡの役割を学び、参加させていただいたこと、非常

に貴重な経験でした。学びの場、支援の場がよりよい

ものに発展することを願っています。１年間ありがとう

ございました。 

小学部３年 

 

 
委員さん同士で顔を合わせられないことも多い残念

な１年間でしたが、皆様にできるだけ明るく読みやす

い紙面をお届けできるよう協力できました。１年間あ

りがとうございました。 

小学部２年 

 

 ＰＴＡも広報委員会も初めてだったので不安でした

が、委員会の皆さんにたくさん助けて頂きました。 

１年間本当にありがとうございました。 

小学部１年 

 

 
記事を作る事の難しさはありましたが、完成した紙面

を見ると嬉しく思いました。少しでも良い紙面になる

様、委員会で協力できた事とても良い経験になりまし

た。 

小学部２年 

 

 

今年度もコロナ禍の中、思うようにいつもの教育活動

を進められないことが多い分、みんなで助け合い、知

恵を出し合って、進めていくことの大切さを痛感した１

年でした。今年度、培ったチームワークで、次年度もみ

んなで楽しく盛りあげていきましょう。 

小学部 

 

 

 

 

今年度もＰＴＡの活動ありがとうございました。 

今年度も保護者の皆さんとたくさん関わらせていた

だいてとても楽しく活動できました！これからもＰＴＡ

で力を合わせて暖かい学校を作りたいです。 

教頭 

 

 

 

今年も新型コロナに追われた１年でした。 

そんな中、色々な形でＰＴＡ活動にご協力いただきあ

りがとうございました。 

役員、実行委員の皆様お疲れさまでした。 

教頭 

皆さんとの出会いに感謝です。今年度は本当にいろん

なことがあった一年でした。そんな時でも「誰かのため

に」と思うとものすごい力を発揮するのだなと改めて思

いました。これからも当たり前に感謝しながら、皆さんと

明日が楽しみな学校づくりに努めていきます。感謝 

高等部 

 

 

 

今年度もいろいろなことが制限された一年でしたが、

その中で子どもの笑顔のために協力できて楽しかった

です。来年度も笑顔を忘れず、楽しんでいきたいと思っ

ています。 

 

中学部 

 

 


